
 

 

 

Verbale n. CNP-2024-002 

Verbale della Commissione Ingegneri NO Profit del 08 Maggio 2024 

Il giorno 15 Novembre 2023, alle ore 18:00, la Commissione No Profit si è riunita in 
modalita telematica su piattaforma Webex, per discutere sul seguente ordine del 
giorno: 

Agenda 

1. Presentazione (eventuali) nuovi iscritti alla commissione ; 
2. Eventuale nomina del Segretario della Commissione ;  
3. Presentazione dell’evento coordinato con commissione SOFT SKILLS 
4. Informazioni in merito promssimi eventi “SALUTE” e “CYBERSECURITY-

DIGITAL SECURITY” ; 
5. Varie ed Eventuali 

I componenti della Commissione presenti alla riunione sono: 

Coordinatore:    Ing. Giuseppe Magliulo 
     https://www.linkedin.com/in/pepprom/ 
Vice-Coordinatore:   Ing. Marco Maglione 

https://www.linkedin.com/in/marco-maglione-b3419b31/ 

Membri della commissione:  Ing. Alessandro Piantadosi 
https://www.linkedin.com/in/piantadosi/ 

Ing. Marco de Pertis 
PhD "Energy Science and Engineering",MS in Applied Mathematics" 

Ing. Vincenzo Iannuzzelli  
https://www.linkedin.com/in/vincenzo-iannuzzelli-23764872/ 

Ing. Ferdinando Nardiello 
https://www.linkedin.com/in/ferdinando-nardiello-22049211/ 

Ing. Margherita Cittadino 
https://www.linkedin.com/in/margheritacittadino/ 

Ing. Marco Russo 
https://www.linkedin.com/in/-marcorusso/ 

 
1. Presentazione nuovi iscritti : I nuovi iscritti - Ing. Margherita Cittadino e Ing. 

Marco Russo hanno brevemente descritto la propria attività professionale e 
d’accordo con gli stessi viene aggiunto il link ai rispettivi profili LinkedIn.   
 

2. Eventuale nomina del Segretario della Commissione : Non viene nominato il 
Segretario della Commissione, altresi i membri suggeriscono e approvano che 
ad ogni riunione , a rotazione, uno dei membri della stessa supportera’ la 
compilazione del verbale. Per questa riunione, l’Ing. Margherita Cittadino 
aiutera’ il Coordinatore e Vice nel compilare la prima bozza del Verbale. 
 



 

 

3. Presentazione dell’evento coordinato con commissione SOFT SKILLS. 
 

Ing. Marco Maglione sottolinea , che con l’ Ing. Alessandro Piantadosi fanno parte 
anche della commissione “soft skills”. La stessa nelle ultime riunioni ha deciso di fare 
tre seminari, di cui uno orientato alle soft skill fondamentali principali dell'attività del no 
profit. Verrà fatto un seminario congiunto, orientativamente verso fine giugno.  
 
L’evento avra’ per il momento cinque interventi con una relazione finale. Ogni 
intervento vertera’ sulle “soft skills” individuate come più importanti e fondamentali per 
coloro che lavorano nell'ambiente del no profit.  
 
Questa commissione avra’ oltre al’’Ing. Maglione che contribuira’ agli interventi, anche 
l’apporto di “Alessandro Guarino”, operatore di una ONG Italiana, che presentera’ una 
delle 5 soft skills e l’Ing. Alessandro Piantadosi sara’ il moderatore dell’evento. L’Ing 
Marco Maglione sottolinea che gli interventi potrebbero anche essere su altre soft 
skills che sono state individuate , e arrivare ad un totale di 6-7 interventi. Per ora 
l’evento focalizza su 5 anche perche’ per ora sono stati individuati i relativi relatori, ma 
se altri relatori hanno interesse a presentare altre soft-skills , le due commissioni sono 
orientate ad aggiungere anche questi interventi.  
 

4. Informazioni in merito promssimi eventi “SALUTE” e “CYBERSECURITY-
DIGITAL SECURITY” ; 

 
L’ Ing Magliulo ha informato la commissione in merito a questi due eventi che la 
commissione stessa ha intenzione di organizzare entro la fine del 2024. 
 
“SALUTE” : restando prerogativa la partecipazione del Ing. Murolo, in quanto di 
settore, sono stati contattati diversi medici che hanno operato nel settore umanitario 
per diversi decenni. Altresi’ c’e’ stato un contatto con MEDICI per la PACE per sondare 
la loro fattibilita’ a preparare un intervento. Si e’ sottolineato che per quanto i pannellisti 
potrebbero essere NON ingegneri, le loro presentatzioni dovranno vertere su tutto 
quello che un ingegnere fa in supporto ad un intervento umanitario che verte sulla 
“SALUTE”, ad esempio il supporto degli ingegneri bio-medici.  
 
“CYBERSECURITY” : da un eventuale evento virtuale , lo stesso potrebbe essere 
organizzato come seminario in presenza. C’e’ stato un interesse di una grossa 
organizzazione umanitaria a poter supportare lo stesso. Altresi’ per gli impegni dello 
stesso dirigente della stessa non sono stati finalizzati i dettagli. Inoltre anche il 
Presidente dell’Ordine ha supportato l’idea e possibilmente, quale referente del 
consiglio per la commissione “cyber-security” si valuteranno possibilita di 
collaborazione con la stessa nell’organizzare l’evento. Altri esperti di settore sono stati 
mobilitati e valutata anche la possibilita di sponsorizzare eventuale evento in 
presenza. 
 

5. Varie ed eventuali 
 
a. INGLESE come lingua utilizzata dai relatori. C’e’ stato un appunto dell’Ing. Magliulo 
in merito alle limitazioni che ci sono nell’usare solo l’italiano per i relatori, essendo il 
settore dell’umanitario, a livello internazionale, un settore dove le lingue maggiormente 
utilizzate sono l’inglese e il francese. L’Ing. Piantadosi sottolinea che essendo il target 



 

 

degli eventi gli iscritti all’ordine degli ingegneri di Napoli l’uso del solo inglese per 
l’evento o alcuni interventi potrebbe non solo far perdere interesse ad alcuni iscritti ma 
altresi’ rischiare che le informazioni e nozioni passate durante evento non vengano 
seguite adeguatamente. Si spera in futuro che l’inglese sia maggiormente conosciuto 
e dare possibilita di avere anche degli interventi in altre lingue. 

b.  L’Ing. Magliulo fa presente che chiunque della commissione puo portare 
suggerimenti e iniziative in sede di commissione e possibilmente proporre eventi 
inerenti alla commissione stessa, ovvero cross-cutting come lo sara’ quello con la 
commissione SOFT-SKILLS che e’ stato interamente promosso dall’ Ing. Piantadosi 
e Ing. Murolo, essendo gli stessi anche membri dell’altra commissione. 

c. L’Ing Maglione ha portato info alla commisione della possibilità di creare un 
gruppo di lavoro sulla importanza della  “Analisi dei dati “ nel mondo No Profit , 
gruppo di lavoro che potrebbe poi essere collegato anche ad altre commissioni .  


